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计算机病毒应急处理中心通过
互联网监测发现，近期一些局
域网络中的计算机用户感染了
一种叫“美女游戏”的木马程
序，专家提醒用户要小心防备。

该恶意木马程序通过移动
U盘进行传播，在受感染的移动

U盘里会生成两个病毒文件。
计算机用户如果使用这个受感
染的移动U盘进行数据存储或
是交换，该系统就会受到该恶
意木马程序的入侵感染。

计算机系统受到木马程
序感染后，会在系统中各个分

区根目录下出现自动执行配
置文件（autorun.inf）、可执
行文件（oso.exe）、“美女游
戏.gif”图片文件和“重要资

料.exe”（图标是文本文件形
式）等文件。受感染的计算机

系统会出现启动速度迟缓，无
法正常链接互联网络，还有将
受感染计算机系统的系统时
间进行窜改。

对于未感染该恶意木马
程序的计算机用户，专家建议
立即升级计算机系统中防毒

软件，暂时关闭微软“自动播
放”功能，防止受感染移动 U
盘接入时受到入侵和感染。在
使用移动 U盘前，务必进行
病毒的扫描工作，查杀病毒。
已经感染该恶意木马程序的
计算机用户应立即下载专杀

工具进行查杀，同时将受感染
的移动 U盘进行格式化处
理，彻底清除移动 U盘中残
留的病毒文件。
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() 北京

警方近日透露，恶意拨打
110酿成严重后果，拨打电
话者将受到拘留 10天的
高限处罚。据介绍，北京
110日接报警电话中，非警
务报警比例一直占 50%左
右。 "#$
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经北京市政府批准，自

4月1日起，北京市民用天
然气销售价格（除使用压缩
天然气的管道用户外）每立
方米上调 0.15元，由 1.90
元/立方米调整为2.05元/
立方米。同时建立天然气上
下游价格调整联动机制。此

次价格调整后，按照北京市
户均用气量18立方米 /月
计算，每户每月用气支出将
增加2.7元。 "#$
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3月 31日，是清明节
前的首个周末，广州市各个
主要的拜祭场所迎来了清
明期间的首个拜祭高峰。针
对近年来全国各地时不时
有发生盗骨灰勒索家属的
现象，广州银河公墓投资了

95万元安装了 43个摄像
头，能监控墓地和停车场的
动静。 !KLMN"
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近日，国务院办公厅转

发了人事部《“十一五”行
政机关公务员培训纲要》
（国办发〔2007〕8号，以下
简称《纲要》）。人事部相关
负责人日前强调：公务员培
训严禁举办以盈利为目的
的培训班，严禁以培训为名

搞公款旅游。 `a
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苦苦追欠多年的一家
广州施工公司通过申请法
院执行，近日终于向拖欠方

广西岑溪市政府追回了一
笔20万元的工程款，一起
政府拖欠长达10年的建筑
工程施工款案件最终由法
院执结。 "#$
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r 4月的北京，绿绽枝头，春

色无限。1日上午，党和国家
领导人胡锦涛、吴邦国、温家
宝、贾庆林、曾庆红、吴官正、
罗干来到北京奥林匹克森林
公园，同首都劳动模范、绿化
先进工作者、奥运志愿者和
基层干部群众代表以及少先

队员一起植树。胡锦涛在植
树时强调，保护生态、美化环
境，是全面落实科学发展观
的必然要求，也是关系人民
群众切身利益的一件大事，
一定要坚持不懈、年复一年
地抓好。我们每一个公民都

要把植树造林、绿化祖国作
为自己的义务和责任，积极
投身全民义务植树活动。

今天是首都全民义务
植树日，北京市近 200万干
部群众纷纷来到各植树点，
用自己的劳动为首都增添

新绿。
北京奥林匹克森林公园

位于 2008年奥运会主会场
北侧，规划栽种苗木 51万
株，目前已完成约 33万株。
近年来，胡锦涛等党和国家
领导人曾多次到这里植树。

清风拂面，阳光和煦。今
天上午，胡锦涛一到植树点，

就兴致勃勃地拿起铁锹，同
首都劳动模范、奥运志愿者

代表和北京市、国家林业局
的负责同志一起挖坑、培土，
先后种下一棵白皮松、一棵
碧桃和一棵白蜡树，并同身
边的少先队员一起为新种下
的树浇水。

劳动过程中，胡锦涛不

时向有关负责同志了解全国

和北京市植树造林的情况。
他对大家说，今年是筹办

2008年北京奥运会的关键
之年。希望北京市坚持“绿
色奥运”理念，加大城乡环
境综合治理力度，以更加洁
净、更加良好的环境迎接奥
运会的到来。植树间隙，胡锦
涛还与来自清华大学的奥运

志愿者代表亲切交谈，仔细

询问青年学生报名参与奥运
志愿服务的情况，勉励他们

用实际行动为办好奥运会作
出贡献。

王兆国、回良玉、刘淇、

刘云山、吴仪等也参加了首
都义务植树活动。中央和国
家机关有关部门以及北京
市的负责同志也参加了植
树活动。
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满心期望想长高的小梅

曾经试过好几种增高产品，
却都没有效果。两年前，一
则“断骨增高术”的广告再
次点燃了她增高的希望。广
告上介绍，“断骨增高术”
就是通过手术打开骨骼生
长线，使停止发育的骨骼重
新生长，长高 10厘米不再

是梦想。
被广告打动的小梅，随

即找到了广告中介绍的广
州远东美容医院。美容医院
的副院长王魁然向小梅介
绍，这种所谓的“断骨增高

术” 简单地说，就是通过
“人为骨折”的方式，把小
腿的胫骨和腓骨截断，并在
胫骨内放置髓内针，然后在
断骨的两端打孔安装 8根
钢针固定骨头，钢针连接着
外固定延长器。安装好之

后，再通过调节外固定延长
器上的旋钮，每天按照不大
于 1毫米的速度把断骨切
口处的缝隙拉开，由于受损
的骨骼具有再生的机能，所
以，断骨的间隙会不断地长
出新的骨头来，经过几个月

的拉开生长，当两条小腿的
胫骨和腓骨，都延长到了要
求的长度后，就可以取下外
固定延长器，给胫骨里的髓
内针安装上、下锁钉，通过
髓内针支撑身体重量，这时
受术者就可以下地行走了。

再经过一段时间，等延长部
分的骨头完全钙化后，就可

以取出髓内针和锁钉，手术
完成，小腿骨便被人为拉长

了也就长高了。
王魁然保证，人体增高

术是一种简单而有效的手术，
没有什么风险。
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2005年3月，经不住增

高诱惑的小梅，用打工赚来
的钱，向广州远东美容医院
交清了 4万 5千元的一期
手术费后，上了广州远东美
容医院的手术台。小梅两条
小腿的胫骨和腓骨被截断，
安装上了钢针和外固定器。

5个月后，也就是 2005年 8
月，小梅双腿果然延长了 8
厘米。然而，又过了3个月，
到了该取出髓内针正常走路
的时候，小梅才发现，自己的
个子倒是长高了，却没法正
常走路：右腿一着地便痛得

厉害。X光片显示，小梅左腿
骨虽然基本上长好了，然而，
右腿断骨只有腓骨长出了骨
头，而胫骨断开处骨头却没
有长全，缺了一大块。

按照远东美容医院和小
梅签订的协议中的承诺，在

2006年4月以前，小梅双腿
的断骨就应该完全长好，能
够正常行走。小梅说：“但到
现在，我的（右腿）骨头还没有
愈合。”断骨无法愈合不能
正常行走，随后，剧烈的疼痛
接踵而至。无奈之下，小梅只

得向广东省第二人民医院等
多家医院求助。2006年 12
月，经过多位专家确诊，小梅

因断骨增高术导致骨缺损，
缺损部分很难再愈合。

2007年 1月 10日，经
北京市盛唐法医学司法鉴
定所鉴定：小梅因断骨增高
手术造成8级伤残。
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目前由于未经审批开展

非法医疗美容项目，过度宣
传断骨增高手术，广州远东
美容医院整形外科已经被
广州市卫生局依法取缔。

在进一步的调查中记者
发现，近两年，北京、河北、浙
江、广东、辽宁、河南等地都陆

续出现了像小梅一样，因为进
行“断骨增高”而受到不同程
度伤害的案例。2006年8月，
仅北京市丰台一家医院就一
次收治了 12个断骨增高美
容手术失败的患者。
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断骨增高美容项目究竟

是一项什么手术？中华医学
会骨科分会主任委员邱贵
兴教授介绍，所谓的“断骨
增高术”其实是骨科临床治
疗的一项技术，医学上称为
“双下肢延长术”，是前苏
联骨科专家Ilizarov（伊利扎

洛夫）在1972年发明的。
专家强调，“双下肢延

长术”在国内外医学上的应
用仅限于肢体畸形的患者，
而并不适用于健康正常人
的增高。
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在治理“狗患”、推行“文明

养犬”时，已准备将一些住宅
小区利用退役军犬管理家庭
犬的经验适度推广。

伴随着家庭养犬的增多，
犬伤人、犬扰民、污染环境、传
播疾病的问题日益尖锐。对
此，上海通过征求广大市民意

见、建议，借鉴欧美一些成功
经验，尝试用“文明管犬”的
办法，以“完善服务”替代
“简单管理”，实现“文明养

犬”目标。
除在小区内适度引入效

果比较良好的“以狗治狗”经
验外，上海还将采取以下措施：
通过在各区县增设办证点、延
长办证时间，并加大对“无证
犬”主人的处罚力度；划定市

区“限养区”与内环的“控养
区”，分类收取管理费，适度
调控家庭犬的分布；开设“狗
学校”，提高狗的“素质”；加
大对养犬者文明养犬的法律
宣传。

` a � L 本是多年同
事，但因平时积怨太深且多次

发生冲突，3月 29日中午 12
时左右，原河北省保定市东风
桥市场管理所所长赵某携刀
具、大型爆竹闯入该市北市区
市场建设服务中心主任刘某办
公室，发生激烈争吵并持刀扎
伤刘某后，赵某点燃了随身携

带的一种大型爆竹，引发了爆
炸，致当场两人重伤。目前刘
某伤势严重，仍有生命危险。

据记者深入调查证实，爆
炸发生地为保定市北市区市
场建设服务中心一办公室，该

中心和保定市北市区工商局
在同一个办公楼内办公，市场

中心在四层，工商局在三层以
下，炸伤的两人都是该市场中
心工作人员。

据悉，刘某、赵某本是同事
和上下级关系，二人素有不和。
本次爆炸发生前，赵某因对人
事调整有所不满，曾多次与刘

某发生争吵。3月28日，赵某
还在刘的办公室内与其发生了
撕扯，但当时该单位并未报警。

目前，当地警方已将此事
件定为刑事案件，而伤势特别
严重的刘某已被转院治疗。
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京海淀区计划 5年内建设成

为全国为数不多的拥有顶级
酒店的城区。北大、清华等区
域内高校云集，每年高额的外
事接待费成为建设顶级酒店
的一个原因。

记者日前在海淀区政府提
供的新闻材料中看到，“据调

查，北京大学每年的外事接待
费用相当于一个中等省份的规

模，清华大学近几年召开的国
际会议年平均300-400次。”

北大国际合作部部长助
理王勇称，北大要达到中等省
份的外事接待费用不大可能。
海淀区的报告所指大概是北
大外事接待的数量和规格与
中等省份差不多。北大每年约
接待两万人次，而他并不知道

每年外事接待的具体花费，但
应该是以万为单位的。
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物的人越来越多，被宠物咬伤

而引发的纠纷也越来越多：有
纵狗伤人后反责怪被咬者挑
衅宠物的，有被咬伤后以狂犬
病潜伏周期长索要巨额 “保
命费” 的……虽然有保险公
司推出宠物第三者责任险，但
应者寥寥。

昨日，记者从深圳市宠

物俱乐部了解到，该协会购

买了一万份宠物责任险，将
从四月份开始免费赠送给养

狗的市民，每份最高赔付金
额达 ２ 万元。该俱乐部负责
人朱先生说此举目的在于提
倡文明养狗，帮助狗迷们解
决养狗纠纷。不过，还是还
有养犬人士质疑，宠物险会
否让狗主人更加放纵自己的

宠物，出现更多的宠物伤人
事件？
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